

Hasta el próximo domingo, los vecinos de **Santa Marta de Tormes** disfrutarán de un completo programa con motivo de las fiestas

Todo preparado para rendir honores a la patrona

EÑE

Santa Marta de Tormes—Sin descanso, desde la mañana a la noche, la amplia y variada oferta de actividades para todos los públicos inundará Santa Marta de Tormes cada jornada festiva hasta el próximo domingo. De hecho, las calles de la localidad viven desde el pasado fin de semana el ambiente 'prefestivo', con las celebraciones de la Virgen del Carmen.

Niños, jóvenes y mayores disfrutarán de más de medio centenar de actuaciones, concursos y espectáculos festivos que se desarrollarán por todo el municipio. Así, durante estos días los vecinos disfrutarán de actos ya tradicionales como las vaquillas, el Toro del Aguardiente o la

nueva edición del festival de teatro en la calle 'Marteatrando', que comenzará el jueves a las 13:00 horas en la Plaza Mayor y que incluye el espectáculo "Tras la escoba", a cargo de la compañía 'Barré'. En total, cuatro espectáculos que ensalzaran la magia de las artes escénicas para crear obras de una gran riqueza visual y hasta sonora, salpicadas casi todas ellas con grandes toques de humor.

Tampoco faltará la devoción a la Patrona, cuyos actos con la misa, la procesión y el vino de honor como protagonistas, centrarán el día de fiesta local, el sábado 29. Una jornada que tendrá actividades desde las 8:00 horas con la celebración del Toro del Aguardiente y, a las 11:00 horas, el salón de plenos acogerá el pre-



Cientos de peñistas disfrutando del chupinazo del 2022. FOTOS:EÑE



La procesión en honor a la patrona tendrá lugar el sábado 29.

gón institucional que estará a cargo del jugador de fútbol profesional, Jonathan Martín Carabias.

El inicio oficial tendrá lugar el lunes 24, a partir las 20:00 horas, con el chupinazo que lanzarán las peñas 'Los Hooligan' y 'Las Águedas', ante los cientos de peñistas en la plaza de España para dar paso a la fiesta de la espuma amenizada con la mejor música. Además, en el balcón del Ayuntamiento tampoco faltará el regidor de la localidad, David Mingo.

Sin duda, uno de los platos fuertes es el festival 'Las noches del Tormes', que será el encargado de poner música a Santa Marta de Tormes con cinco actuaciones nocturnas en la plaza Tierno Galván.

Las actividades festivas se completan con eventos como las competiciones deportivas y juegos de mesa, actividades y espectáculos para los más pequeños y la música de las verbenas y las discotecas móviles hasta la madrugada, tan demandadas por los jóvenes. Tampoco faltará el día dedicado a los mayores de la localidad, que se celebrará en el martes 25.

Una completa y variada programación con una oferta lúdica y festiva para el disfrute de todos los vecinos de Santa Marta, con el objetivo de que salgan, participen y vivan las fiestas en la calle, ya que desde por la mañana y hasta la noche hay propuestas para compartir, disfrutar y no aburrirse.

TARJETA JOVEN LABORAL KUTXA

Muévete por el mundo con 0 comisiones*.



SIN comisiones en más de 10.000 cajeros en todo el Estado*.

SIN comisiones por parte de LABORAL Kutxa en cajeros del extranjero**.

SIN comisiones por cambio de divisa.

*En reintegros dentro de tu provincia cuentas con la red de cajeros de LABORAL Kutxa, y fuera de tu provincia de residencia, en cajeros de las siguientes entidades: Caja Rural, Cajamar, Bankinter, Caja de Ingenieros, Cashzone, Deutsche Bank, Arquia Banca, Euro Automatic Cash y Euronet WorldWide.

**En los reintegros en el extranjero sin comisiones por parte de LABORAL Kutxa. La entidad propietaria del cajero podría aplicar una comisión por su uso ajena a LABORAL Kutxa.

Para beneficiarte de todas estas ventajas indicadas debes ser cliente de LABORAL Kutxa, tener bizum activado con esta entidad bancaria y tener entre 18 y 29 años (inclusive).



LABORAL
kutxa

Hay otra forma